

INFORMACIÓN SOBRE EL PROYECTO DE DIGITALIZACIÓN DEL IES LOS ALBARES

Durante el curso 2014-2015 continúa en el IES Los Albares la implantación del Proyecto de Digitalización. Este proyecto consiste básicamente en la sustitución paulatina de los materiales en papel por materiales y soportes digitales, así como en el desarrollo de nuevas estrategias didácticas que aprovechen el enorme potencial que tienen éstos para la enseñanza.

El proyecto que presenta nuestro instituto es único e individual, y tiene varias particularidades.

Una de ellas es que no se separa a los alumnos entre los que tienen o no tienen soportes digitales, ya que los materiales (libros) son los mismos, cambiando sólo el soporte (en papel o digital). Otra particularidad es que se plantea un proyecto a medio plazo, que permita la digitalización de forma paulatina pero sostenida de la actividad docente del centro y el aprovechamiento de las potencialidades educativas y organizativas de los formatos y medios digitales.

La participación en el Proyecto es voluntaria, y el hecho de no participar no supone ni separación ni discriminación. Sí es, sin embargo, aconsejable, siempre que se pueda afrontar el coste, no muy elevado, de los soportes. Las ventajas para los alumnos y sus familias del uso de soportes digitales son varias. Podemos destacar las siguientes:

-Ahorro económico. A lo largo de los cuatro cursos de ESO el ahorro en libros y otros materiales (apuntes, fotocopias) puede rondar los 600€, a pesar de la inversión inicial, si hay que hacerla, para la compra de los soportes (básicamente tablets).

-Disminución drástica del peso que los alumnos deben cargar en sus mochilas. Todos los libros están dentro del dispositivo, generalmente una tablet, cuyo peso nunca alcanza el 1/2 Kg.

-Mayor facilidad de manejo y más proximidad a los jóvenes actuales. Nuestros hijos e hijas han nacido en la era digital, y desde muy pequeños manejan este tipo de dispositivos, que atraen más su atención como soportes que los tradicionales y que les permiten además una gran interactividad con los contenidos a aprender.

-Grandes posibilidades didácticas. Conforme avance el programa, la generalización del uso de las tablets y otros dispositivos permitirá la utilización de multitud de nuevos recursos didácticos, impulsando además la participación e investigación del alumnado.

En la sección correspondiente pueden encontrar las especificaciones técnicas y los requisitos mínimos recomendados en el caso de las tablets. De hecho, desde el instituto recomendamos el uso de este tipo de dispositivo, dada su mayor flexibilidad, comodidad, duración de batería y su menor precio.

En cuanto a la compra de los libros electrónicos, ésta se llevará a cabo a través de la Asociación de Madres y Padres de Alumnos del instituto. En su momento se informará sobre el procedimiento para realizarla. También hay que tener en cuenta que en varias materias se utilizan libros y materiales desarrollados por los profesores del instituto, los cuales se descargarán desde la web del centro y los blogs de los respectivos departamentos de forma gratuita. El participar en el Proyecto conlleva también una serie de obligaciones para los

alumnos, como responsabilizarse de que su tablet esté cargada todas las mañanas o de no utilizarla en horas de clase para otras actividades que no sean las educativas. Toda ello puede consultarse con mayor detalle en el reglamento del Proyecto.

Durante el curso 2014-2015 el Proyecto abarcará 1º y 2º cursos de ESO. Si están interesados en que su hija o hijo participe en el mismo, debe marcar la casilla correspondiente en el impreso de matrícula. A principios de septiembre se convocará una reunión para informar de forma definitiva sobre el procedimiento de adquisición de los libros electrónicos y contestar a las dudas que aún puedan tener. En la página web del centro (www.albares.com) podrá acceder a más información sobre el proyecto y sobre el reglamento que rige el mismo. Recibirán también más información al formalizar la matrícula de sus hijos/as. Si necesitan más información, no duden en ponerse en contacto con el instituto en el teléfono 968773077 o en la dirección de correo electrónico digitalbares@albares.com.